

BOLETÍN 23 – Mayo 14 de 2025

Llegamos a Becerril con la creación del Club Defensores del Agua

- El Club Defensores del Agua creado en este municipio del centro del Cesar se convierte en el decimosexto creado en el Departamento.

Hasta Becerril, municipio que integra el denominado ‘corredor de la vida’, llegó Aguas del Cesar S.A. E.S.P. llevando la estrategia educativa ambiental “Club Defensores del Agua”, que conformó con 10 estudiantes de los grados quinto y sexto de la Institución Educativa Trujillo.

De esta manera, Aguas del Cesar S.A. E.S.P. continúa multiplicando el mensaje sobre el cuidado de las fuentes hídricas y el ahorro y uso eficiente del agua entre los niños y jóvenes del departamento de Cesar.

A cada uno de los integrantes de este club se le entregó un kit que contiene una gorra y un chaleco alusivos a la estrategia y que lo identifica como defensor del agua; además, una memoria USB, un termo, una cartilla didáctica y lápices de colores.

Cabe resaltar que en este plantel de Becerril ya se viene incentivando el cuidado del medio ambiente a través de diversas iniciativas, entre ellas la creación de un punto de recolección de baterías de energía usadas, con el propósito de darles una mejor disposición final puesto que contienen sustancias tóxicas que pueden filtrarse al suelo, contaminar el agua y generar gases nocivos para la salud.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233